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Spediporto sposa l'autonomia differenziata: dai porti liguri 6,5 miliardi di Iva ogni anno

Porti L'associazione genovese degli spedizionieri chiede maggiori risorse

finanziarie a Roma di Redazione SHIPPING ITALY L'autonomia differenziata

tanto cara alla Lega e di cui si discute in queste settimane sembra piacere

all'associazione genovese degli spedizionieri Spediporto che in una nota

evidenzia la sproporzione fra quanto garantiscono ogni anno gli scali marittimi

liguri allo Stato in termini di gettito Iva e quanto viene loro retrocesso da Roma

attrvaerso un fondo di riparto. "I porti liguri e più in generale quelli italiani,

producono un gettito Iva da record per lo Stato ma, in cambio, ricevono le

briciole" è il messaggio lanciato dagli spedizionieri genovesi. "Per dare un'idea

della proporzione rispetto agli incassi dello Stato da altre imposte indirette, i

porti di Genova, Savona e La Spezia da soli, portano più soldi rispetto al bollo

auto, al lotto e quasi quanto le imposte sui tabacchi" aggiungono. Il dato

emerge dalla recente ripartizione dell'Iva incamerata nel 2021 e legata alla

legge portuale "Autonomia finanziaria delle Autorità di sistema portuale e

finanziamento della realizzazione di opere nei porti". Un fondo il cui riparto

delle risorse, peraltro, è stato dimezzato rispetto a quanto sarebbe previsto

(l'1% dell'Iva prodotta). Per quanto riguarda i porti liguri, Genova e Savona insieme hanno portato nelle casse dello

Stato circa 6,5 miliardo di euro, il 31% del totale raccolto dai porti italiani, che si attesta intorno a 20,5 miliardi, mentre

La Spezia, con oltre 2 miliardi incamerati, rappresenta circa il 12% di queste entrate a livello nazionale. "E cosa torna

indietro? Una miseria: 10 milioni e mezzo ai porti di Genova e Savona, poco più di 4 milioni a Spezia" risponde

Spediporto. "Poco anche per il ruolo delle attività portuali italiane nello scacchiere europeo dove, con l'8%,

contribuiscono al valore aggiunto lordo dell'economia del mare continentale (dati Unioncamere-Centro Studi

Tagliacarne)". "Il sistema dei porti liguri si conferma tra i più importanti contribuenti italiani ed europei per quanto

riguarda gli incassi Iva" osserva Giampaolo Botta, direttore generale di Spediporto che aggiunge un ulteriore

elemento di riflessione. "A fronte di un ruolo così importante e strategico - spiega - nelle casse del sistema portuale e

della nostra regione resta poco o nulla. Eppure questi numeri ben evidenziano quanto la logistica portuale, che

supporta l'intero sistema produttivo italiano, sia ciò che rende di più allo Stato italiano".

Shipping Italy
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Prorogata la scadenza delle targhe prova nel porto di Livorno

Senza categoria La nuova proroga durerà fino a novembre ma nel frattempo

l'Adsp soera che arrivi un aooposito decreto legge che possa essere risolutivo

di Redazione SHIPPING ITALY Il porto di Livorno ha fatto sapere che è stata

prorogata fino al prossimo 30 novembre la scadenza delle targhe provadei

veicoli da immatricolare sbarcati nello scalo toscano. Lo ha annunciato Il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti in una nota nella quale sottolinea

che la deroga è stata firmata dal Direttore generale della motorizzazione,

competente per il Centro Italia, in risposta alle problematiche urgenti del porto

di Livorno, scalo in cui la riduzione del numero di targhe prova da una per ogni

dipendente a una ogni cinque dipendenti avrebbe potuto avere come

Shipping Italy
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dipendente a una ogni cinque dipendenti avrebbe potuto avere come

conseguenza, già nei prossimi giorni, quella di impattare enormemente sulle

imprese portuali autorizzate a svolgere attività di movimentazione di veicoli in

imbarco o sbarco dalle navi. Piena soddisfazione è stata spressa dal

segretario generale dell'Autorità di sistema portuale livornese, Matteo Paroli:

"È stato premiato il lavoro di squadra con la Prefettura e il Comune di Livorno"

ha detto. "Insieme al signor prefetto Dionisi e al sindaco Salvetti abbiamo

evidenziato al Mit in più occasioni quali sarebbero state le eventuali conseguenze di una mancata proroga delle targhe

prova. Il rischio sarebbe stato quello di avere un porto bloccato, con serie e dirette ripercussioni sull'efficienza delle

operazioni portuali, sulla capacità ricettiva dei piazzali, sulla competitività delle stesse imprese portuali nonché sui

livelli occupazionali e sulle locali dinamiche sociali" ha aggiunto. "Siamo stati tanto efficaci nel rappresentare

l'emergenza Livorno da aver ottenuto dal Governo una proroga delle autorizzazioni di circolazione di prova come

risposta esclusiva alle esigenze del nostro porto" ha voluto rimarcare il segretario generale. "Non si può escludere che

Livorno possa svolgere il ruolo di apripista nel settore delle proroghe, laddove dovessero emergere le stesse

problematiche anche in altri scali portuali. Ora aspettiamo che alla ripresa dei lavori parlamentari venga varato un

decreto legge che esoneri in via definitiva la portualita dalla normativa generale sulle targhe prove, applicabile invece

agli altri settori, come il Governo ha già in più occasioni assicurato".

https://www.shippingitaly.it/2024/08/10/prorogata-la-scadenza-delle-targhe-prova-nel-porto-di-livorno/
https://www.shippingitaly.it/2024/08/10/prorogata-la-scadenza-delle-targhe-prova-nel-porto-di-livorno/
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Falconara: Baldassini, "Rocca Mare, sosta selvaggia. La Capitaneria 'assente', la Polizia
Locale dov'è?"

"Ogni anno la storia si ripete , la spiaggia di Rocca Mare a Falconara presa

d'assalto in estate in quanto si tratta di una spiaggia libera "senza controlli"

dove la presenza delle forze dell'ordine è spesso carente . Le auto in divieto di

sosta vanno multate e se necessario rimosse altrimenti mettono a rischio la

circolazione sia di auto che di persone all'interno della frazione balneare ".

Sono le parole del capogruppo di opposizione Baldassini Marco che ,

raggiunto telefonicamente da alcuni residenti , si fa, come sempre , portavoce

delle segnalazioni e richieste dei cittadini . In foto si può prendere visione di

auto parcheggiate addirittura sull'arenile e Baldassini ci tiene a sottolineare che

non si tratta di un'area demaniale e quindi sotto la giurisdizione dell'Autorità di

Sistema Portuale di Ancona ma è di competenza comunale. "Nel nostro

programma elettorale c'era anche l'intenzione di ripristinare, durante l'estate

come previsto per via Flaminia zona sud , la sosta a pagamento in via

Lungomare Rocca Priora nel lato ferrovia potendo far affidamento ai controlli

della società di gestione dei parcheggi blu di cui il comune ha provveduto a

formare i loro dipendi da ausiliari della sosta in ausiliari del traffico " afferma

Baldassini. L'ausiliario del traffico , oggi a Falconara , è abilitato anche a sanzionare le auto in divieto di sosta e non

solo se hanno il ticket di pagamento scaduto oltre ad essere in diretto contatto con il comando della polizia locale

potendo segnalare e far intervenire la pattuglia in caso di criticità o di occupazione "abusiva" dello stallo degli invalidi

FIRMATO Baldassini Marco Capogruppo VF RPF AF Questo è un comunicato stampa pubblicato il 11-08-2024 alle

22:11 sul giornale del 12 agosto 2024 6 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/08/12/falconara-baldassini-rocca-mare-sosta-selvaggia-la-capitaneria-assente-la-polizia-locale-dov/326346
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Dramma al porto di Salerno, malore fatale in barca: muore diportista

I tentativi di rianimazione si sono rivelati vani. L'uomo ha avvertito un malore

mentre si trovava in barca Ascolta questo articolo ora... Un tragico episodio si

è verificato nel pomeriggio di oggi nel porto di Salerno , dove un diportista è

stato colto da un malore mentre si trovava a bordo della sua imbarcazione

ormeggiata al molo cittadino. L'uomo, improvvisamente colpito dai sintomi del

malore, è stato notato dai presenti che hanno immediatamente allertato i

soccorsi. I soccorsi I paramedici del 118 sono giunti rapidamente sul posto,

ma al loro arrivo l'uomo era già privo di sensi. Nonostante i prolungati tentativi

di rianimazione , i sanitari non sono riusciti a salvarlo. Le circostanze del

decesso sono ora oggetto di indagine da parte dei militari della Capitaneria di

Porto e degli agenti della sezione Volanti della Questura di Salerno, che stanno

cercando di fare luce su quanto accaduto.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/malore-barca-porto-morto.html
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Al via la gara per i lavori di prolungamento dei moli foranei del porto di Barletta

Porti L'intervento rappresenta un passo strategico che accrescerà l'appeal

dello scalo pugliese rendendolo accessibile anche alle navi di ultima

generazione con stazze lorde elevate di Redazione SHIPPING ITALY

L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale ha comunicato

di aver pubblicato la gara d'appalto per l'espletamento del servizio di

progettazione esecutiva e l'esecuzione di tutte le opere e provviste occorrenti

per la real izzazione delle opere previste nel l 'ambito dei " lavori di

prolungamento dei moli foranei del porto di Barletta, secondo le previsioni del

vigente Piano Regolatore Portuale", sulla base del progetto di fattibilità

tecnico-economica redatto dall'Ufficio tecnico dell'Ente. Nello specifico,

oggetto dell'appalto è la progettazione esecutiva e l'esecuzione del solo Molo

di Ponente, anche se il bando è stato confezionato in modo tale da poter

sviluppare in un momento successivo e con la stessa competizione anche la

realizzazione del Molo di Levante. Secondo la port authority pugliese si tratta

di un'opera imponente e strategica che consentirà di elevare in maniera

significativa la funzionalità del bacino portuale di Barletta, consentendo,

contestualmente, di ridurre l'apporto verso l'interno del materiale solido trasportato dalle correnti costiere. Gli interventi

previsti nel progetto sono: allungamento del Molo di Ponente di circa 500 metri in modo da raggiungere la lunghezza

complessiva di 805 metri prevista dal Piano Regolatore Portuale (Prp) vigente; prolungamento del Molo di Levante di

circa 140 metri. "Abbiamo previsto un intervento imponente, in grado di coniugare contestualmente funzionalità ed

eco-sostenibilità, innalzando sensibilmente i livelli di sicurezza dello scalo portuale- commenta il commissario

straordinario dell'Adsp del Mar Adriatico Meridionale, contrammiraglio Vincenzo Leone. "Una volta conclusi i lavori, il

porto avrà maggiore sicurezza nel mantenimento della profondità dei fondali. Un passo strategico - conclude il

commissario - che accrescerà l'appeal del porto, rendendolo accessibile anche alle navi di ultima generazione con

stazze imponenti, maggiormente competitivo, funzionale e operativo e proiettandolo così verso nuove opportunità di

crescita e sviluppo". Secondo le stime i lavori dovrebbero durare circa un anno e mezzo. Per la realizzazione del

prolungamento del molo di Ponente è stimato "un quadro economico di spesa pari a 38 milioni di euro, di cui 34

milioni circa per lavori e 4 milioni per somme a disposizione dell'amministrazione; l'importo di 38 milioni trova

copertura finanziaria dalle seguenti fonti: con D.M. 332 del 17/08/2021 l'intervento è stato ammesso a finanziamento

per euro 19.916.000,00; l'opera beneficia di un ulteriore finanziamento ai sensi del D.M. MIT n. 150 del 16/10/2020

per complessivi euro 5.000.000,00; fondi propri dell'ente per euro 13.084.000,00". La presentazione delle offerte deve

avvenire entro le ore 11:00 del 23 settembre 2024; l'apertura delle offerte avverrà alle ore 9 del 24

Shipping Italy
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https://www.shippingitaly.it/2024/08/11/al-via-la-gara-per-i-lavori-di-prolungamento-dei-moli-foranei-del-porto-di-barletta/
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settembre.
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Crisi Mar Rosso, a Gioia Tauro traffico continua a crescere

"Continua a crescere il traffico nel porto di Gioia Tauro nonostante la crisi del

Mar Rosso". A dirlo è Andrea Agostinelli presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale dei mari Tirreno Meridionale e Ionio intervenendo, ieri, a

Monastercae, al meeting delle relazioni internazionali Food For Diplomacy

dove si è parlato della crisi in Medio Oriente e della nuova politica estera del

Mare. "L'aumento del traffico nel porto di Gioia Tauro è mediamente del 10%

rispetto al 2023 per quanto riguarda, in modo particolare, i container - ha

spiegato Andrea Agostinelli - e, questo, perché il porto possiede delle

infrastrutture moderne e può contare su importanti investimenti pubblici oltre a

quelli di due terminalisti privati. Molto importanti sono, altresì, gli spazi

retrostanti alle banchine che, contrariamente alla quasi totalità dei porti

cittadini, rendono fruttuosi tali investimenti". La crisi del Mar Rosso ha

dimostrato l'importanza del Canale di Suez in cui il volume di traffico è

drasticamente diminuito passando, negli ultimi mesi, da 500mila e 200mila

container al giorno. Anche sul fronte economico la situazione è molto

preoccupante se si considera che il costo di un container standard da 12 metri

è passato da 1.500 a oltre 4mila dollari il trasporto dalla Cina all'Europa. "La situazione di crisi nel Canale di Suez è

destinata a durare ancora a lungo, poichè, al di là dell'impegno dei Paesi europei e degli Stati Uniti nelle missioni

navali, ancora non si è riuscito a neutralizzare i canali di approvvigionamento militare delle milizie Houthi provenienti

dall'Iran - ha spiegato Marco Di Liddo, direttore del Centro Studi Internazionali - Nonostante la nostra economia e i

nostri flussi commerciali si siano dimostrati solidi, resilienti e adattivi, l'innalzamento dei costi assicurativi e logistici

rischiano di generare una crescita dell'inflazione che, a cascata, colpisce tutto l'indotto commerciale fino al

consumatore. A questo si aggiunge l'impatto sull'economia egiziana della diminuzione dei passaggi navali da Suez,

con un ridimensionamento degli introiti fiscali che inibisce la capacità di spesa del governo per le fasce popolari più

deboli, contribuendo così all'aumento della povertà e dell'emigrazione verso l'Italia e l'Europa". L'ammiraglio Dario

Giacomin, rappresentante della Nato e dell'Unione europea a Bruxelles, ha, quindi, evidenziato l'impegno dell'Unione

Europea per la sicurezza marittima sia dal punto di vista concettuale con la EU Maritime Security Strategy sia sotto

un profilo di concretezza considerata la tempestività con la quale l'UE ha costituito l'Operazione Aspides. "A tutto

questo - ha ricordato Giacomin - si aggiungono gli sforzi dell'Unione europea per una soluzione diplomatica e politica

del conflitto in Yemen dimostrando così la sua responsabilità come attore geopolitico e fornitore di sicurezza. In

questo l'Italia si è distinta avendo assicurato subito, e con un minimo preavviso, una presenza

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/08/11/crisi-mar-rosso-a-gioia-tauro-traffico-continua-a-crescere_152e9f3c-f3a2-4e0b-9263-efe5b95c1b93.html
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credibile ed efficace nell'area, e assumendo per prima il comando tattico di Aspides". Al termine del dibattito, cui

sono interventi, tra gli altri, Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura politiche del Mare della Presidenza

Consiglio dei Ministri, Giuseppe Lombardo, procuratore aggiunto della Dda di Reggio Calabria, Zeno D'Agostino,

presidente dei porti europei e Carlo Murdolo, sindaco di Monasterace, è stato consegnato il Premio Food For

Diplomacy 2024 a Stefano Rocca, presidente del giardino botanico Frutti esotici di Sibari, considerato a livello

internazionale tra i più importanti sperimentatori di varietà di frutti di origine tropicale e subtropicale. Food For

Diplomacy cala il sipario, oggi, alle 21, al Belvedere di Monasterace Superiore con la presentazione del libro

'Nessuno mi può giudicare' di Marcello Vitale, presidente onorario della Suprema Corte di Cassazione.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Nel porto di Gioia Tauro traffico in crescita nonostante la crisi del Mar Rosso

Le parole di Andrea Agostinelli al meeting delle relazioni internazionali Food

For Diplomacy. «Aumento del 10% rispetto al 2023» MONASTERACE

«Continua a crescere il traffico nel porto di Gioia Tauro nonostante la crisi del

Mar Rosso». A dirlo è Andrea Agostinelli presidente dell'Autorità di sistema

portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio intervenendo, a Monasterace, al

meeting delle relazioni internazionali Food For Diplomacy dove si è parlato

della crisi in Medio Oriente e della nuova politica estera del Mare. «L'aumento

del traffico nel porto di Gioia Tauro è mediamente del 10% rispetto al 2023 per

quanto riguarda, in modo particolare, i container - ha spiegato Agostinelli - e,

questo, perché il porto possiede delle infrastrutture moderne e può contare su

importanti investimenti pubblici oltre a quelli di due terminalisti privati. Molto

importanti sono, altresì, gli spazi retrostanti alle banchine che, contrariamente

alla quasi totalità dei porti cittadini, rendono fruttuosi tali investimenti». «La

situazione di crisi nel Canale di Suez è destinata a durare ancora a lungo,

poiché - ha sostenuto Marco Di Liddo, direttore del Centro Studi Internazionali

- al di là dell'impegno dei Paesi europei e degli Stati Uniti nelle missioni navali,

ancora non si è riuscito a neutralizzare i canali di approvvigionamento militare delle milizie Houthi provenienti dall'Iran.

Nonostante la nostra economia e i nostri flussi commerciali si siano dimostrati solidi, resilienti e adattivi,

l'innalzamento dei costi assicurativi e logistici rischiano di generare una crescita dell'inflazione che, a cascata,

colpisce tutto l'indotto commerciale fino al consumatore. A questo si aggiunge l'impatto sull'economia egiziana della

diminuzione dei passaggi navali da Suez, con un ridimensionamento degli introiti fiscali che inibisce la capacità di

spesa del governo per le fasce popolari più deboli, contribuendo così all'aumento della povertà e dell'emigrazione».

L'ammiraglio Dario Giacomin, rappresentante della Nato e dell'Ue a Bruxelles, ha, quindi, evidenziato l'impegno per la

sicurezza marittima sia dal punto di vista concettuale con la Eu Maritime Security Strategy sia sotto un profilo di

concretezza considerata la tempestività con la quale l'Ue ha costituito l'Operazione Aspides. «A tutto questo - ha

ricordato Giacomin - si aggiungono gli sforzi dell'Unione europea per una soluzione diplomatica e politica del conflitto

in Yemen dimostrando così la sua responsabilità come attore geopolitico e fornitore di sicurezza. In questo l'Italia si è

distinta avendo assicurato subito, e con un minimo preavviso, una presenza credibile ed efficace nell'area, e

assumendo per prima il comando tattico di Aspides». La crisi del Mar Rosso, è stato evidenziato, ha dimostrato

l'importanza del Canale di Suez in cui il volume di traffico è drasticamente diminuito passando, negli ultimi mesi, da

500 mila e 200 mila container al giorno. Anche sul fronte economico la situazione è molto preoccupante se si

considera che il costo di un container

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/08/11/nel-porto-di-gioia-tauro-traffico-in-crescita-nonostante-la-crisi-del-mar-rosso/
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standard da 12 metri è passato da 1.500 a oltre 4mila dollari il trasporto dalla Cina all'Europa. Al termine del

dibattito, cui sono interventi, tra gli altri, Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura politiche del Mare della

Presidenza Consiglio dei Ministri, Giuseppe Lombardo, procuratore aggiunto della Dda di Reggio Calabria, Zeno

D'Agostino, presidente dei porti europei e Carlo Murdolo, sindaco di Monasterace, è stato consegnato il Premio

Food For Diplomacy 2024 a Stefano Rocca, presidente del giardino botanico Frutti esotici di Sibari, considerato a

livello internazionale tra i più importanti sperimentatori di varietà di frutti di origine tropicale e subtropicale. Food For

Diplomacy cala il sipario, oggi, alle 21, al Belvedere di Monasterace Superiore con la presentazione del libro

"Nessuno mi può giudicare" di Marcello Vitale, presidente onorario della Suprema Corte di Cassazione.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Crisi Mar Rosso, a Gioia Tauro traffico continua a crescere

Dibattito a Food For Diplomacy,'+10% rispetto al 2023' "Continua a crescere il

traffico nel porto di Gioia Tauro nonostante la crisi del Mar Rosso". A dirlo è

Andrea Agostinelli presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei mari Tirreno

Meridionale e Ionio intervenendo, ieri, a Monasterace, al meeting delle

relazioni internazionali Food For Diplomacy dove si è parlato della crisi in

Medio Oriente e della nuova politica estera del Mare. "L'aumento del traffico

nel porto di Gioia Tauro è mediamente del 10% rispetto al 2023 per quanto

riguarda, in modo particolare, i container - ha spiegato Andrea Agostinelli - e,

questo, perché il porto possiede delle infrastrutture moderne e può contare su

importanti investimenti pubblici oltre a quelli di due terminalisti privati. Molto

importanti sono, altresì, gli spazi retrostanti alle banchine che, contrariamente

alla quasi totalità dei porti cittadini, rendono fruttuosi tali investimenti". La crisi

del Mar Rosso ha dimostrato l'importanza del Canale di Suez in cui il volume

di traffico è drasticamente diminuito passando, negli ultimi mesi, da 500mila e

200mila container al giorno. Anche sul fronte economico la situazione è molto

preoccupante se si considera che il costo di un container standard da 12 metri

è passato da 1.500 a oltre 4mila dollari il trasporto dalla Cina all'Europa. "La situazione di crisi nel Canale di Suez è

destinata a durare ancora a lungo, poichè, al di là dell'impegno dei Paesi europei e degli Stati Uniti nelle missioni

navali, ancora non si è riuscito a neutralizzare i canali di approvvigionamento militare delle milizie Houthi provenienti

dall'Iran - ha spiegato Marco Di Liddo, direttore del Centro Studi Internazionali - Nonostante la nostra economia e i

nostri flussi commerciali si siano dimostrati solidi, resilienti e adattivi, l'innalzamento dei costi assicurativi e logistici

rischiano di generare una crescita dell'inflazione che, a cascata, colpisce tutto l'indotto commerciale fino al

consumatore. A questo si aggiunge l'impatto sull'economia egiziana della diminuzione dei passaggi navali da Suez,

con un ridimensionamento degli introiti fiscali che inibisce la capacità di spesa del governo per le fasce popolari più

deboli, contribuendo così all'aumento della povertà e dell'emigrazione verso l'Italia e l'Europa". L'ammiraglio Dario

Giacomin, rappresentante della Nato e dell'Unione europea a Bruxelles, ha, quindi, evidenziato l'impegno dell'Unione

Europea per la sicurezza marittima sia dal punto di vista concettuale con la EU Maritime Security Strategy sia sotto

un profilo di concretezza considerata la tempestività con la quale l'UE ha costituito l'Operazione Aspides. "A tutto

questo - ha ricordato Giacomin - si aggiungono gli sforzi dell'Unione europea per una soluzione diplomatica e politica

del conflitto in Yemen dimostrando così la sua responsabilità come attore geopolitico e fornitore di sicurezza. In

questo l'Italia si è distinta avendo assicurato subito, e con un minimo preavviso, una presenza credibile ed efficace

nell'area, e assumendo per prima il comando tattico di

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Aspides". Al termine del dibattito, cui sono interventi, tra gli altri, Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura

politiche del Mare della Presidenza Consiglio dei Ministri, Giuseppe Lombardo, procuratore aggiunto della Dda di

Reggio Calabria, Zeno D'Agostino, presidente dei porti europei e Carlo Murdolo, sindaco di Monasterace, è stato

consegnato il Premio Food For Diplomacy 2024 a Stefano Rocca, presidente del giardino botanico Frutti esotici di

Sibari, considerato a livello internazionale tra i più importanti sperimentatori di varietà di frutti di origine tropicale e

subtropicale. Food For Diplomacy cala il sipario, oggi, alle 21, al Belvedere di Monasterace Superiore con la

presentazione del libro 'Nessuno mi può giudicare' di Marcello Vitale, presidente onorario della Suprema Corte di

Cassazione.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Ponte sullo Stretto, Siracusano: "Potremo intercettare il traffico portuale del Nord Europa"

"Solo in questo Paese si possono avere dubbi su un'opera così" "Il ministro

Fitto sta collezionando una serie di successi, sta dimostrando di avere una

visione del Sud che mai nessuno ha avuto. La Zes unica, contrastata dalle

opposizioni, sarà uno stimolo importante per il Mezzogiorno". Così Matilde

Siracusano, sottosegretario ai Rapporti con il Parlamento e deputata di Forza

Italia, in un'intervista a "Il Giornale". Ponte sullo Stretto, Siracusano: "Sono

stata la prima a battermi" Sul Ponte sullo Stretto di Messina "posso dire di

essere stata la prima a battermi per far ripartire questo progetto. Già nella

passata legislatura ho sostenuto con atti parlamentari l'importanza dell'opera.

Solo in questo Paese si possono avere dubbi su un'opera così. Questo

accade perché siamo l'unico Paese che trasforma in dibattito politico e

ideologico il confronto su una grande infrastruttura". Che ricadute avrà?

"Enormi, credo non siano quantificabili. È un'azione di impulso anche per altre

infrastrutture, senza contare che con l'arrivo dell'alta velocità tra Calabria e

Sicilia si potrebbe intercettare il traffico portuale del Nord Europa. Mi fanno

ridere gl i  ambiental ist i  che protestano ma non dicono nulla, oggi,

sull'inquinamento dei traghetti". Iscriviti gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti CLICCA QUI Vuoi

attivare le notifiche di QDS?

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/ponte-sullo-stretto-siracusano-potremo-intercettare-il-traffico-portuale-del-nord-europa/
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Ponte sullo Stretto, Siracusano: "potremo intercettare il traffico portuale del Nord Europa"

Ponte sullo Stretto, le parole di Matilde Siracusano in un'intervista a "Il

Giornale" "Il ministro Fitto sta collezionando una serie di successi, sta

dimostrando di avere una visione del Sud che mai nessuno ha avuto. La Zes

unica, contrastata dalle opposizioni, sarà uno stimolo importante per il

Mezzogiorno ". Così Matilde Siracusano , sottosegretario ai Rapporti con il

Parlamento e deputata di Forza Italia, in un'intervista a "Il Giornale". Sul Ponte

sullo Stretto di Messina " posso dire di essere stata la prima a battermi per far

ripartire questo progetto. Già nella passata legislatura ho sostenuto con atti

parlamentari l'importanza dell' opera. Solo in questo Paese si possono avere

dubbi su un'opera così. Questo accade perché siamo l'unico Paese che

trasforma in dibattito politico e ideologico il confronto su una grande

infrastruttura ". Che ricadute avrà? " Enormi, credo non siano quantificabili. È

un'azione di impulso anche per altre infrastrutture, senza contare che con

l'arrivo dell'alta velocità tra Calabria e Sicilia si potrebbe intercettare il traffico

portuale del Nord Europa. Mi fanno ridere gli ambientalisti che protestano ma

non dicono nulla, oggi, sull'inquinamento dei traghetti ".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/08/ponte-sullo-stretto-siracusano-potremo-intercettare-traffico-portuale-nord-europa/1780285/
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PSA acquisirà il controllo dell'operatore intermodale polacco Loconi International

La società di Gdynia movimenta un traffico annuo pari a circa 250mila

container PSA Baltics, società belga integralmente controllata dal gruppo

terminalsta PSA International di Singapore, ha siglato un accordo per acquisire

l'85% del capitale sociale dell'operatore intermodale polacco Loconi

International, quota che sarà ceduta dalla ATC Cargo di Gdynia. Il gruppo di

Singapore ha spiegato che con l'acquisizione mira a sviluppare nuovi prodotti

ferroviari a supporto dei container terminal europei del gruppo PSA, in

particolare della Baltic Hub Container Terminal del porto di Danzica, società

terminalista di cui PSA detiene il 40% del capitale. Loconi, che è stata fondata

nel 2011 e ha sede a Gdynia, opera mensilmente 220 treni da e per i porti e

ogni anno movimenta un traffico pari a circa 250mila container teu.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241142-PSA-acquisira-controllo-Loconi-International.asp

